



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/26746 18/01/2018 70825

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

RESPUESTA:

En relación con la información solicitada, se señala que actualmente, se puede considerar que están prácticamente finalizados los trabajos en la conexión en Alta Velocidad entre Antequera y Granada, y han comenzado las circulaciones en pruebas como inicio del proceso de puesta en servicio de la misma.

En función del desarrollo de estas pruebas, se podrá determinar la fecha de puesta en servicio de la línea.

Madrid, 09 de abril de 2018